Le président de l'Angola remercie Cuba de sa participation à l'épopée pour l'indépendance de son pays



Luanda, 13 novembre (RHC).- Le président de l'Angola, José Eduardo Dos Santos, a remercié Cuba, au nom de son peuple et de son gouvernement, de sa participation à l'épopée pour l'indépendance et à l'ultérieure reconstruction nationale.

Après avoir reçu à Luanda la délégation cubaine qui participe aux commémorations pour le 40e anniversaire de l'indépendance angolaise, José Eduardo Dos Santos a mis en exergue les relations historiques qui se sont établies entre nos deux pays à partir de l'envoi de soldats internationalistes cubains aider à la libération de ce pays africain.

Pour sa part, le vice-président du Conseil d'État, Salvador Valdés, a transmis les salutations du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro; du président Raúl Castro ainsi que du gouvernement et du peuple cubains au Mouvement Populaire de la Libération Nationale, MPLA.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75784-le-president-de-langola-remercie-cuba-de-sa-participation-a-lepopee-pour-lindependance-de-son-pays



Radio Habana Cuba